



Recordatorios semanales para padres

13 de febrero de 2026

Fechas importantes

- 16 de febrero -- Cierre del colegio en conmemoración del Día de los Presidentes
27 de febrero – Viernes en familia (8:45-9:00 am)
27 de febrero – Café con el director (9:00-9:30 am)
27 de febrero -- Exposición del Mes de la Historia AfroAmericana (3º - 5º curso @ 14:30) familias bienvenidas
27 de febrero -- Comida compartida familiar del Mes de la Historia AfroAmericana (16:00)
28 de febrero -- Jornada de puertas abiertas (10 - 11 am)

No hay clases, lunes 16 de febrero de 2026

Pedido online para el Día de la Foto

Aún no es tarde para comprar fotos. Puedes hacer compras online.

1. Visita <https://v2.myproimages.com/freedphotography/54056/search?code=HDC26>
2. Introduce el código de acceso: HDC26
3. Sigue las instrucciones: Pone el nombre del alumno en el asunto

Reserva la fecha para la comida compartida familiar del Mes de la Historia AfroAmericana

Reserva la fecha para nuestra celebración anual del Mes de la Historia AfroAmericana. ¡Únete a nosotros el 27 de febrero a las 16:00 para cerrar BHM con música, comida, juegos y diversión! Si quieres llevar un alimento para donar o ser voluntario durante el evento, ¡por favor avisa a la oficina principal!



Showcase: Ven a celebrar el Mes de la Historia AfroAmericana

Nuestros alumnos de 3º, 4º y 5º curso presentarán We Shall Overcome, explorando la rica historia de la música de protesta desde el movimiento por los derechos civiles hasta hoy.

Nuestro concierto es el viernes 27 de febrero de 2026 a las 14:30 en el gimnasio HDC. ¡Esperamos verte allí!

Semana del Espíritu del Mes de la Historia AfroAmericana

¡Celebraremos nuestra Semana del Orgullo de BHM a partir del 23 de febrero!

Lunes, 23 de febrero – ¡Ponchados como Jackie! – Ponte tu camiseta o camiseta negra favorita de héroe deportivo

Martes, 24 de febrero – ¡Tonos de melanina! – ¡lleva tonos de marrón!

Miércoles, 25 de febrero – ¡Black Lives Matter! – ¡viste todo negro o una camiseta de BLM!

Jueves, 26 de febrero – ¡Jueves de regreso a los 90! – ¡vestidos como si estuviéramos en la era del hip-hop de los 90!

Viernes, 27 de febrero – ¡HBCU, universidad o camiseta de Black Lives Matter! – ¡representa tu HBCU, universidad o camiseta de Black Lives Matter favorita!

Inscripción para Aprendizaje de Verano 2026 Ya abierta

La inscripción para el Aprendizaje de verano 2026 abrió el lunes 2 de febrero. Estudiantes y familias pueden obtener más información sobre el verano 2026 en [este sitio](#). Ten en cuenta que los centros K-8 emitirán programación 5 días a la semana (fechas de programación: lunes 22 de junio a viernes 31 de julio). Los institutos tendrán programación de lunes a jueves, sin programación los viernes (fechas de programación: lunes 22 de junio a jueves 30 de julio).

Asistencia en el jardín

Necesitamos plantar algunas plántulas en el suelo, ¡y necesitamos ayuda este lunes! ¿Te encanta ser uno con la naturaleza? Estamos trabajando en el crecimiento de nuestro jardín y necesitamos su ayuda para mantenerlo. ¡Ven y ayúdanos a hacerlo hermoso y abundante! Si tiene alguna pregunta, vea a la Sra. Jackie en la oficina o hable con la Sra. Courtney en PreK.

Los niños viajan gratis con tarjetas de metro/autobús

Si tiene una tarjeta del año escolar pasado, solicite una nueva. Los del año escolar pasado expirarán a fines de septiembre. El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las escuelas públicas de DC, las escuelas chárter de DC y las escuelas privadas / parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajar gratis hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Kids Ride Free para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

¡Recordatorio de que estas tarjetas son para uso de los estudiantes SOLAMENTE!

Formularios de inmunización

Si no ha entregado sus formularios de salud, ¡hágalo de inmediato! Se requieren exámenes físicos de salud y evaluaciones de salud bucal anualmente. Los estudiantes también deben estar al día con sus vacunas para asistir a la escuela. Como se describe a continuación, se deben entregar una serie de formularios médicos a la escuela como parte del proceso de inscripción, y cualquier formulario actualizado durante el año escolar debe enviarse a la enfermera de la escuela.

Los siguientes documentos son parte del Paquete de [Inscripción Escolar de DCPS](#):

1. [Certificado de Salud Universal](#) (requerido anualmente para todos los grados, que documenta las vacunas, la evaluación de la tuberculosis, la detección de plomo y un examen físico). Si tiene preguntas sobre los requisitos de vacunación de DC, discútalas con el médico de su hijo. También puede comunicarse con la División de Inmunización de DC Health al (202) 576-7130.
2. [Evaluación de la salud bucal](#) (requerida anualmente para todos los grados)

Redes sociales

Síganos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: facebook.com/HDCookeES

Instagram y X (Twitter): @HDCookeES